

広瀬川一万人プロジェクト『第34回広瀬川流域一斉清掃』に参加しました

令和5年9月23日(土)に、広瀬川一万人プロジェクト「第34回広瀬川流域一斉清掃」が実施されました。

本活動は、企業・市民団体・NPO・行政などで組織する広瀬川一万人プロジェクト実行委員会が杜の都仙台のシンボルである広瀬川の自然環境を守り、多くの市民が親しめる広瀬川とすることを目的に春と秋に実施している流域一斉清掃です。今回は「うみ・かわ同時クリーン」も同日の開催となっており、県内およそ30か所で水辺の清掃が行われ、計1,774名が参加し515袋のゴミ袋を回収しました。

当社は以下の目的から実行委員会に参加しており、東北支社の社員及び社員の家族8名が参加し、宮沢橋周辺の広瀬川河川敷のゴミ拾いを実施しました。

〈当社の参加目的〉

- ・ 仙台に拠点を置く企業として当社の地域貢献の取組みに対する地域の皆様からの理解
- ・ ボランティア活動を行うことによる社員のCSR活動への意識向上
- ・ 社員の環境教育

当社は、社会インフラ整備に従事する建設コンサルタントとして、これからも地域の貢献に努めて参ります。

[広瀬川一万人プロジェクト HP]

<https://www.hirosegawa-sendai.org/>

＜本資料に関するお問い合わせ先＞
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
<https://www.oriconsul.com/>
統括本部 伊藤・丸山・門司

参加者集合写真



清掃作業の様子

